## EU reiteró críticas a Argentina

## por violar los derechos humanos

BUENOS AIRES, 21 de agosto (EFE, AFP, UPI, IPS y PL) .-La tensión en las relaciones argentino-estadunidenses se incrementó hoy, luego de que tras la entrega ayer de una nota de protesta del gobierno local a la embajada de Was hington, el portavoz del Departamento de Estado, Tom Reston, reiteró sus críticas sobre el tema de los derechos humanos. Mientras, en París, Amnistía Internacional (AI), acusó a las autoridades de este país de practicar en los locales de organizaciones humanitarias "requisas de documentos con fines intimidatorios"

El embajador estadunidense aquí, Raúl Castro, recibió ayer la protesta argentina, que calificó de "improcedentes" las palabras de Reston y añadió que perturban las relaciones entre ambas naciones, además de cuestionar "actos de exclusiva competencia del Estado nacional, que están fuera de toda jurisdicción extranjera".

En la capital francesa, al mismo tiempo. Al señaló que la dictadura militar argentina realiza actos deliberados de intimidación en vísperas de una investigación que la OEA debe efectuar a comienzos de septiembre sobre las personas desaparecidas. Esos llamamientos se proponen "desalentar toda acción que las organizacion (1861 miembros de las familias de desparecidos podrían intentar para informar a la misión investigadora".

Por otra parte, el régimen militar desmintió la existencia de cárceles clandestinas de presos políticos, y el Departamento estadunidense de Estado afirmó que no ha podido verificar las denuncias sobre tales centros de detención

3.30

EL DIA

## EVENTUAL EXPULSION DE EXTRANJEROS

Las autoridades costarricenses examinan la eventual expulsión de unos 150 "activistas extranjeros" que residen en el país y son considerados como peligrosos para la estabilidad de las instituciones democráticas, afirmó hoy aquí el diario La Nación.

El gobierno, por su parte, acusó aver a "agitadores internacionales" de ser los responsables de los enfrenta-mientos de Puerto Limón que dejaron un saldo de más de 100 heridos, la mitad de ellos de baia, y anunció el mismo día la "expulsión de 2 diplemáticos de la embejada de la Unión Soviética en San José"

De acuerdo con las autoridades, un considerable número de chilenos, argentinos, brasileños y salvadoreños principalmente se encuentran en Costa Rica y han sido ligados en sus paises a actividades de subversión o con el terrorismo.

EXCEUSIOR

## Detienen en Buenos Aires a un Terrorista Neofascista Italiano

gentina la detención pre-ventiva de Giovanni Ventu. ra, acusado de haber cometido un grave atentado terrorista en la penisula y detenido aqui hace 9 días.

Así se informó hoy en meun pasaporte falsificado con ridas a varios cientos,

BUENOS AIRES, 21 de en la que está detenido agosto. (AFP)—La justicia hasta el despacho del Juez de Italia solicitó de la arque lo averiguó, Ventura que lo averiguó, Ventura fue trasladado custodiado por siete hombres armados y en medio de especiales medidas de seguridad.

Acusado en Italia de ha ber participado en 1969 de dios judiciales locales, ante un atentado terrorista en los cuales Ventura rindió Milán, donde la explosión hoy una declaración indaga de una bomba causó la toria vinculada al uso de muerte a 10 personas y heel que fue aprehendido aqui, tura es señalado como de Desde la Central Policial filiación neofacista.